



素敵な外観



お洒落なケーキが並ぶ

国分寺恋ヶ窪駅から徒歩1分の場所に、木のぬくもりを感じさせる外観のフランス洋菓子店が、昨年オープンしました。

ラトリエグルマン

と地元の人々がつながる、地域に密着したお菓子作りを目指している、とても素敵なお店です。丁寧に作られたこだわりのアイスは、季節によりフレーバーが変わるので、季節ごとに食べに行きたくなっちゃいます！自分へのご褒美に、特別な日に、贈答用に、と様々なシーンで利用されてはいかがでしょうか？



美味しいすぎるモンブランなど

お米が買えない！ 給食費無償化のその先へ

【教宣部 遠藤あやめ記】今

世界中を混乱に陥れているトランプ政権が、崩壊の危機に直面している日本の農業を直撃しようとしています。トランプ政権は日本に対して高関税と輸入拡大を迫つており、それに対して日本政府は米国

のコメ・大豆・トウモロコシの輸入拡大で交渉しようと、これまで世界各国では「食料安全保障」を強化する政策がとられています。これは、食料の

率百%を維持してきたコメが口実にしようとしているので、今不足しているという事態を

しています。国内で唯一自給

とおりにしているといふので、

これが、今後有事の際には

日本に拍車をかけ、50万トンもの減反拡大につながつてしまつたのです。

安定確保が社会・経済の安定と発展にとって重要であるという認識に基づくものです。

米国も例外ではなく、食料支援制度などを通して困窮者の食と自国の農業を守る政策をとっています。ところが日本

ではそれらが全て民間任せであり、国民・農業を保護する政策が全くとられてきませんでした。その結果、コロナ禍で困窮者が続出しコメの消費も激減、それがコメ農家の離農に拍車をかけ、50万トンもの減反拡大につながつてしまつたのです。

その後16時閉店ギリギリまで作業し、全2回で完成しました！自分で作った達成感と愛着は、買ったものは味わえないものだと思います♪次は何を作りましょうか？

皆で教えあいながら作ったり、お喋りをしたりと、楽しい時間を一緒に過ごせんか？是非ご参加お待ちしております！

【教宣部 宇田川未由季記】

今月いっぱい拡大月間中です！！

是非周りの方にお声をかけて頂き、ご一緒に来月開催のメイクアップ教室に参加なさいませんか？(o^-^o)

プロによる講習でより美しくなったところで、お楽しみのティータイムもあります！今月ご紹介のラトリエグルマンさんの贅沢なケーキをご用意して、皆様のお越しをお待ちしております！

PFAS問題！



2/15に本部主婦の会総会に出席して、PFAS学習会を受けてきました。フライパンにもPFASが含まれているものが多いため、今まで使っていたが、今のが使えなくなつたら買い替えようと思いつつ、なかなか替えてきませんでした。が、学習会を聞いて思い切つて捨てて、新しいものを探してきました。沢山フライパンがある中で、PFOA不使用と明記してあるものを選びました。これで安心して食卓へ美味しい食事を出せる、と思いました。本当にそうだろうかと



【教宣部 岡崎幸子記】

FAS)は入れないで済みそうです。

炭浄水器は有効と聞いたので、ポット型浄水器も購入して料理も飲み水も全てこれに替えました。味の違いは分かりませんが、身体に悪いもの(PFAS)は入れないで済みそうです。

招き猫やってます！

作業の合間のティータイムは最高です



今年も招き猫の活動が始まりました。今回もカフェカームさんの2階をお借りしました♪



革のお財布を作りたいという要望がありましたので、小さなバッグにも入るコンパクトな折り畳み財布に挑戦しました！布とは違う工程や硬い革に苦戦しながらも、丁寧に1針1針縫いました。おしゃべりが止まってしまうくらい真剣な場面もありつつ、15時にはティータイムで和やかに談笑し、疲れを癒しました。



1針1針真剣に…

革を縫うのは初めて！



りまで作業し、全2回で完成しました！自分で作った達成感と愛着は、買ったものでは味わえないものだと思います♪次は何を作りましょうか？

皆で教えあいながら作ったり、お喋りをしたりと、楽しい時間を一緒に過ごせんか？是非ご参加お待ちしております！

【教宣部 宇田川未由季記】